

Danksagung

Ein Buch zu schreiben, bedeutet sich einen eigenen Raum zu schaffen. Auch wenn man vor dem leeren Blatt Papier und im Schreiben mit sich alleine ist, so ist doch das Gelingen dieses Raums vielen verschiedenen Menschen zu verdanken. Jenen Menschen, die mir diesen Raum ermöglicht, ihn mir gezeigt, auf die verschlossene Tür zu ihm hingewiesen und mich meine Ohren spitzen lassen haben für die Lebenszeichen hinter dieser Tür und die nicht müde wurden, diese zu senden, aber auch denen, die mir Handwerkszeug, Vertrauen und Freiheit gaben, mir jenen Raum zu erschließen, mich in ihm zu bewegen, um daraus mit ihnen gemeinsam einen Schreibraum als Tanzraum zu machen: ihnen allen gebührt mein Dank.